

こんにちは。日本共産党委員長の田村智子です。日本共産党の「しんぶん赤旗」、みなさんごらんになったことがあるでしょうか。確かな情報、真実を伝え、希望を運ぶ「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●自民党は、裏金事件にも統一協会との癒着にもまったく無反省です。総裁選の候補者も、だれ一人真相究明をしないと断言しません。こんな自民党政治はもう終わらせましょう。裏金スクープで自民党を追い詰めた「しんぶん赤旗」と日本共産党をぜひ大きく伸ばして下さい。

※「しんぶん赤旗」日刊紙は、1カ月3497円。スマホで読める電子版もあります。電子版3週間無料お試しキャンペーン中です。週刊の「しんぶん赤旗」日曜版は、1カ月990円です。ぜひ、お読みください。

●おコメの不足と値上がりが大問題になっています。自民党政治が、コメの生産を減らし続けてきたからです。日本の食料自給率はいまや3割台。農業と食料の危機に直面しています。日本共産党は、農業予算を大幅にふやし、食料自給率アップをめざします。

●電気代、水道代、食料費…。物価高でくらしは大変です。日本共産党は、大幅賃上げ、社会保障の負担を軽くする、消費税減税など、家計を応援して経済を立て直す「経済再生プラン」を提案しています。日本共産党を伸ばしてぜひ実行させてください。

●教育費の負担が重すぎます。それなのに、国立大学も私立大学も、学費値上げの動きが広がっています。学費ゼロをめざし、ただちに半額に、入学金は廃止、奨学金返済の半額免除を。日本共産党は、学費値上げから値下げへの転換を全力で求めます。

※くり返し

●猛暑や豪雨など、異常気象の影響が深刻です。日本共産党は、「気候危機打開のための2030戦略」を提案しています。再エネ、省エネを大胆に普及し、カーボンゼロの実現をめざします。気候危機打開をめざす「しんぶん赤旗」を、お読みください。

●「核兵器をなくそう」。ヒロシマ、ナガサキの被爆者のみなさんの運動が、世界を動かし、核兵器禁止条約を誕生させました。日本共産党は、日本も核兵器禁止条約に参加することを求めます。核兵器の廃絶へ、被爆国として役割を果たそうではありませんか。

●自民党政権は、軍事費を2倍化し、他国の都市まで攻撃できる長距離ミサイルを次々と配備しています。しかし、軍事対軍事の対決へとつきすすめば、戦争の危険はますますばかりです。日本共産党は、戦争の準備ではなく平和の努力こそ必要だと考えます。

●東南アジアの国ぐに（ASEAN）は、国と国とのもめごとを、とことん話し合いで解決しています。日本共産党は、日本も東南アジア諸国と協力し、憲法9条の立場で外交にとりくむ「東アジア平和提言」を提案し、野党外交にもとりくんでいきます。

●イスラエルのガザ攻撃は許せません。学校や病院まで爆撃する国際人道法違反のジェノサイドを「直ちにやめよ」の声をあげましょう。ロシアは侵略をやめてウクライナから撤退せよ、核兵器の脅しは許さない——この声を、大きく広げましょう。

※くり返し

●ジェンダー平等の日本をつくりましょう。選択的夫婦別姓に反対しているのは自民党の一部だけです。もう政治の決断で実現させましょう。男女の賃金格差をただしまししょう。日本共産党は、みなさんとともに、個人の尊厳が守られ、人間らしく生きられる社会をつくりまします。

●みなさん、「自由な時間」は十分ありますか？ 日本共産党は、いまの社会で奪われている「自由な時間」を働く人の手にとりもどそうと呼びかけています。仕事に縛られる時間を抜本的に短くし、だれもが人間らしく生きられる。それが日本共産党がめざす社会です。

ごいっしょに実現していきましょう。